



El Estudio participa en la reunión de la Red de Estudios de Posgrado

El vicerrector en funciones de Postgrado y Enseñanzas Propias, Nicolás Rodríguez, ha representado a la Universidad de Salamanca en el encuentro nacional de la Red Universitaria de Estudios de Posgrado y Educación Permanente (RUEPEP), celebrado en Castellón. La reunión, en la que se ha debatido sobre el papel de las universidades en la formación permanente para el desarrollo profesional, han participado más de un centenar de representantes de las principales universidades españolas. | L.G.